

Aide à domicile : goûter récréatif

Mardi, l'accordéoniste Martine Latour animait l'après-midi récréatif organisé par l'ADMR (Aide à domicile en milieu rural) à la salle des fêtes de Contres, où régnait une grande effervescence. Une assistance venue nombreuse – plus d'une centaine de personnes – a partagé un goûter. Les membres du bureau de Contres au grand complet : Alain Desaules, président, Michel Baudouin, trésorier, Violette Rousvoal, secrétaire, Isabelle Ruet, de l'ADMR régionale, et Annick et Christian Charbonnier, bénévoles, ainsi que de nombreuses aides-

soignantes et aides ménagères ont accompagné les adhérents. L'ADMR de Contres œuvre pour le confort des anciens, différents services sont proposés, les repas à domicile en collaboration avec ESY restauration, planifie les aides pour le ménage, pour les soins, le suivi médical. A travers toutes ces actions, il s'agit bien de solidarité... Ils sont 400 à en bénéficier répartis sur 19 communes autour de Contres. L'ADMR est subventionnée par le conseil départemental et bénéficie d'une aide inconditionnelle de la commune de Contres.

Cor. NR : Jean-Paul Penard



Alain Desaules, président de l'ADMR, et les membres du bureau.

